

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

REPORTADA EL SÁBADO

## Cuerpo de Canal Nacional es de mujer desaparecida

POR IVÁN MEJÍA

*ivan.mejia@gimm.com.mx*

El cuerpo de la joven localizada el martes en el Canal Nacional, en la colonia San Francisco Culhuacán, en la alcaldía Coyoacán, fue entregado a sus familiares, luego de que concluyera la necropsia.

La víctima fue identificada como Paola, quien había sido reportada como desaparecida desde el sábado.

Autoridades ministeriales informaron que los familiares acudieron al Instituto de Ciencias Forenses (Incifó) del Poder Judicial local para realizar el reconocimiento del cuerpo, lo que permitió su identificación oficial.

De acuerdo con las investigaciones, la joven fue vista por última vez el pasado 2 de agosto, cuando avisó a sus familiares que se reuniría con una amiga y otros sujetos en la zona de Tasqueña.

La Fiscalía General de Justicia abrió una carpeta de investigación por el delito de feminicidio, luego del hallazgo del cuerpo en las aguas del Canal Nacional.

Vecinos de la zona observaron el cuerpo de Paola flotando el martes y dieron aviso a las autoridades.

En el punto donde fue hallada no hay cámaras de videovigilancia del CS que pudieran dar algún indicio sobre el caso.

El cuerpo de Paola fue trasladado a Toluca, Estado de México, de donde es originaria, pero residía en la capital.

El martes, elementos de emergencia acudieron a Canal Nacional tras el reporte vecinal de un cuerpo flotando.



Foto: Ricardo Vitela



# Da hombre golpiza a mujer en elevador

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Un hombre llevó a jalones a una mujer al interior de un elevador para golpearla.

Los hechos habrían ocurrido el 23 de julio en un edificio residencial de Lomas de Tecamachalco, Estado de México.

La agresión quedó registrada en grabaciones, en las que se observa al hombre, identificado como Jaime, cruzar por las plumas de un estacionamiento para jalar del cabello a la víctima, para obligarla a entrar en el elevador, donde la golpea y la despoja de su teléfono celular.

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia

de la Ciudad de México pidió denunciar al agresor.

Tras la difusión de los videos, los representantes legales de la víctima informaron en un comunicado que, desde ese día, se promovió una denuncia, la cual fue atendida por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, aunque se solicitó que sea la Fiscalía de la CDMX la que dé continuidad.

“Este ha sido un proceso profundamente doloroso para ella, y el respaldo de tantas personas la han conmovido en este camino”, escribieron a nombre de su representada.

“No obstante, lo anterior ruega profundamente mantengamos el mayor respeto a



El agresor fue identificado como Jaime y en redes se le denominó Lord Elevador.

su privacidad para evitar ser revictimizada”.

Al mismo tiempo, agradeció a personal de la Cruz Roja que la atendió para estabilizarla física y emocionalmente, así como a las autoridades mexiquenses que, dijo, han dado seguimiento puntual a su caso.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC